

Chronique-FAQ #307



L'entité maîtresse !

Sujet : Le sujet que je souhaiterais développer est l'entité maîtresse.

01. L'entité primaire a-t-elle des spécificités selon la programmation de l'ego ?

La spécificité de l'entité primaire est de maintenir l'ego dans la croyance en sa propre forme, voire dans sa personnalité. C'est la raison pour laquelle elle bombarde le mental de l'ego de pensées en tous genres. L'entité primaire, via la pensée et la croyance, fait en sorte d'assimiler l'ego dans cette réalité alternative.

L'ego n'a pas le choix, il est rattaché à l'entité primaire par le karma. Ce faisant, il doit suivre sa programmation, que cela lui plaise ou non. Mais l'ego conscient peut tout de même déjouer l'entité primaire en traversant son karma intelligemment, c'est-à-dire en vivant dans l'instant présent et en ne donnant pas de valeur à la forme.

02. Comment différencier une entité maîtresse d'une entité spirituelle ?

Les deux sont liées, dans le sens que l'entité primaire est rattachée à la forme ou à la personnalité de l'ego. L'entité spirituelle vient se rajouter en se substituant à la forme de l'ego lorsque celui-ci pénètre dans le cycle spirituel de sa conscience. Autrement dit, l'entité primaire et l'entité spirituelle occupent la forme de l'ego qui est réfléchi par la lumière des corps subtils.

Il faut savoir que lorsque l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental, un changement s'opère au niveau des corps subtils qui sont eux-mêmes occupés par des formes de vie qui dépassent l'entendement. Prenons par exemple le corps spirituel, voire ce corps subtil qui réfléchit la lumière de l'entité spirituelle dans la forme de l'ego pour créer un hologramme.

Lorsque le corps spirituel est dominant, il a préséance sur les autres corps subtils. Ce faisant, la lumière des corps subtils qui est réfléchi pour créer l'hologramme de l'ego sera dominée par l'action du corps spirituel.

Pour faire simple, l'entité primaire travaille en tandem avec l'entité spirituelle. Il est possible de différencier l'entité primaire de l'entité spirituelle par le taux vibratoire de la personne.

Par exemple, une personne fondue dans son intellect est sous le joug de l'entité primaire parce qu'elle s'arrête uniquement à la forme de son ego qu'elle croit réelle. Tandis que l'entité spirituelle va détacher l'ego de sa forme, d'ailleurs, c'est la raison pour laquelle l'ego spirituel peine à s'ancrer à la matière parce qu'il est aspiré par sa conscience spirituelle.

03. Quels sont les moments où l'entité maîtresse entre sur le devant de la scène ?

Lorsque l'ego n'est pas présent dans son centre mental, il est dans une personnalité, c'est à ce moment que l'entité primaire entre en scène pour le maintenir dans cette réalité alternative. Donc, un ego dans une personnalité ou dans son intellect est toujours en relation avec l'entité primaire. Pourquoi ?

L'entité primaire fait office d'esprit par défaut lorsque l'ego est pris dans la croyance. Qu'il soit psychologique ou spirituel, l'ego se fait berné par l'entité primaire ou l'entité spirituelle parce qu'il n'a pas d'identité psychique, dans le sens qu'il n'est pas centré dans son mental.

Une personne centrée dans son mental est dans son esprit.

04. Comment ne pas tomber dans la subtilité que propose l'entité primaire ?

Il suffit de ne pas mettre de valeur sur la pensée subtile insufflée par l'entité primaire. Lorsque l'ego donne une valeur à la pensée, il développe de la croyance, et plus l'ego croit en sa forme, plus il la considère comme étant réelle. De cette façon, l'entité primaire peut utiliser la personnalité de l'ego dans cette réalité alternative.

Ce n'est pas compliqué, lorsque l'ego croit, c'est qu'il est dans une personnalité. Il faut savoir que l'entité primaire a besoin d'une personnalité pour habiter la forme de l'ego afin de se mouvoir dans cette réalité alternative. Cette réalité alternative est peuplée de personnalités, il est très rare de rencontrer un ego qui n'est pas dans une personnalité.

Pour répondre à la question, l'ego doit cesser de croire pour éviter de vivre des expériences astrales.

05. L'ego est le reflet de son esprit. Que reflète l'entité primaire ?

L'entité primaire reflète les personnalités de l'ego, c'est elle qui diffracte la lumière de l'ego pour engendrer des personnalités qui demandent à être nourries. Les personnalités de l'ego sont en quelque sorte les petits soldats de l'entité primaire. Ce sont elles, via l'intellect, qui font mouvoir l'ego en lui faisant vivre des expériences pour générer des émotions.

On peut également affirmer que l'entité primaire reflète cette réalité alternative qui abrite les personnalités de l'Homme sur ce plan expérimental. Il est très important que l'ego puisse appréhender la mécanique des personnalités pour retourner à son origine.

06. Quels sont les points faibles de l'entité maîtresse ?

Le principal point faible de l'entité primaire se dévoile lorsque l'ego cesse de croire. C'est par le biais de la croyance que l'entité primaire a la mainmise sur la forme de l'ego, car c'est elle qui fait croire à l'ego que la forme est réelle. Ce faisant, l'entité primaire peut continuer d'habiter la forme ou la personnalité primaire pour perpétuer la longévité de cette réalité alternative ou de cette grande illusion.

Les autres points faibles sont reliés aux personnalités de l'ego et à l'intellect qui sert de plate-forme de communication entre l'ego, l'entité primaire et les personnalités. Lorsque l'ego cesse d'alimenter ses personnalités, il se produit une sorte d'effondrement dans la structure psychologique et l'entité primaire se retrouve en état de survie.

Une fois les personnalités éliminées, il ne reste que l'intellect à transcender. Une prise de conscience majeure amènera l'ego à se détacher consciemment de l'intellect et donnera le coup de grâce à l'entité primaire.

07. Existe-t-il des circonstances où l'entité primaire peut baisser sa garde ?

Pas vraiment parce que c'est l'entité primaire qui est aux commandes lorsque l'ego n'est pas réveillé dans son mental. Par contre, lorsque l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental, cela met l'entité primaire en état de panique, car elle sait ses jours comptés.

C'est plutôt l'inverse qui se produit, dans le sens que c'est l'ego qui baisse sa garde pour se faire récupérer par l'entité primaire. Il ne faut pas se leurrer, le but de l'entité primaire est de maintenir la viabilité de cette réalité alternative en faisant croire à l'Homme qu'il est dans sa réalité. C'est la plus grande illusion que l'Homme devra transcender pour rejoindre l'éther du mental, voire sa réalité.

08. Où se place l'entité maîtresse lorsque l'ego est dans son centre mental ?

Dans ce cas de figure, l'entité primaire est en latence dans la forme de l'ego. L'entité primaire va faire usage de subtilité pour que l'ego puisse s'éjecter de par lui-même de son centre mental pour revêtir une personnalité. Pour ce

faire, l'entité primaire va envoyer à l'ego des pensées ultra-subtiles pour capter son attention afin qu'il donne une valeur à la pensée subtile.

Aussitôt que l'ego donne une valeur à la pensée subtile, il est de facto éjecté de son centre mental. C'est à cet instant que l'entité primaire le récupère et le repositionne dans une personnalité. Tant et aussi longtemps que l'ego n'aura pas vécu la mort consciente de son intellect, il fera la navette entre le centre mental et l'intellect derrière lequel se cache l'entité primaire.

09. Les mouvements de l'entité primaire sont-ils à la solde de l'esprit ?

Les mouvements de l'entité primaire sont sous l'effet d'une programmation karmique qui doit être suivie à la lettre pour le développement et l'expansion du mental inférieur. Autrement dit, le mental inférieur est représenté par l'intellect qui permet à l'ego de se développer psychologiquement dans cette réalité alternative.

Évidemment, c'est l'esprit qui permet que l'entité primaire fasse vivre des expériences en tout genre à l'ego pour la construction de son mental psychologique ou inférieur ainsi que pour le développement des corps subtils. Durant l'involution, les corps subtils ont été soumis à d'intenses chaleurs et dans l'évolution, les corps subtils vont se refroidir à l'extrême, c'est ce qui mettra fin à l'expérience de l'Homme dans cette réalité alternative.

10. Quel sera le coup de grâce qui forcera l'entité primaire à s'éjecter de l'ego ?

C'est lorsque l'ego vivra la mort consciente de son mental psychologique ou de son intellect que l'entité primaire se fera éjecter. L'entité primaire, l'intellect, les pensées et les personnalités sont des outils pour maintenir cette réalité alternative en place, sans quoi, elle s'effondrerait sur elle-même. La réalité alternative est basée sur la croyance de l'Homme en la forme.

Tant et aussi longtemps que l'Homme va croire, cette réalité alternative continuera d'exploiter les personnalités de l'ego à des fins d'expériences. Pour éjecter l'entité primaire, il faut de la puissance dans le mental. L'ego n'a pas cette puissance mentale parce qu'il est dans une personnalité.

C'est le double éthérique avec d'autres formes de vie qui éjecteront l'entité primaire pour libérer l'ego de cette réalité alternative. C'est ce que j'ai vécu lorsqu'une énorme boule noire est sortie de moi. Elle avait la dimension d'une grosse boule de quille de couleur noire avec des pattes.

[Pour en savoir plus sur cette expérience, cliquez ici](#)

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 01-05-2024
Fiche: id-001393